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白银越野赛给跑圈按下“暂停键”
超过60场比赛延期或取消
资深赛事总监：未来的越野赛将走向更专业化

核心
问：周三沪指高开，盘中冲

高震荡，收盘上涨，你怎么看？
答：大涨之后市场强势震

荡，盘面上券商股冲高回落，降
解塑料概念表现抢眼，北上资
金继续净买入 91 亿元。截至
收盘，两市涨停 63 只，跌停 1
只。技术上看，沪指继续刷新
近期反弹新高，两市成交环比
略有减少；60分钟图显示，深成
指、创业板指失守5小时均线，
各股指 60 分钟 MACD 指标仍保
持金叉状态；从形态来看，虽早
盘成交环比放大，但午后市场
受券商股回落影响，不仅成交
快速缩量，且波动也快速收窄，
再次凸显大金融板块依然是本
轮上升的重要核心。期指市
场，各期指合约累计成交、持仓
均减少，各合约负溢价水平整
体略有增加。综合来看，北上
资金净买入力度不减，由于做
多动能依然充足，短期股指仍
会继续震荡走高。

资产：周三按计划持股。
目前持有泽达易盛（688555）
8 万股，华创阳安（600155）40
万 股 ，浙 江 龙 盛（600352）16
万 股 ，浪 潮 信 息（000977）12
万股，亚太股份（002284）50 万
股，康芝药业（300086）38万股，
海峡创新（300300）50万股。资
金余额 1543465.08 元，总净值
22798465.08 元 ， 盈 利
11299.23%。

周四操作计划：海峡创新、
康芝药业、亚太股份、华创阳安、
浙江龙盛、浪潮信息、泽达易盛
拟持股待涨。 胡佳杰

外交部：
中方决定对一美方人员

实施制裁

新华社北京5月26日电 针
对美国国务院近日发布“2020
年度国际宗教自由报告”，宣布
对中方一名官员进行制裁，外交
部发言人赵立坚 26 日说，美方
所谓报告罔顾事实，充满意识形
态偏见，大肆诋毁中国宗教政
策，严重干涉中国内政，中方对
此坚决反对。

赵立坚是在当日例行记者
会上回答有关提问时作上述表
态的。

赵立坚说，针对美方公然为
邪教组织张目、基于谎言和虚假
信息对中方人员实施单边制裁
的行径，中方决定对美国国际宗
教自由委员会委员约翰尼·摩尔
实施制裁，禁止摩尔及其家属入
境中国内地及香港、澳门特别行
政区。

他说，中方敦促美方纠正错
误，撤销所谓制裁，停止借所谓
宗教问题干涉中国内政。

今日，备受关注的中国孕妇泰国坠崖
案二审宣判。据本案原告王女士代理律师
史大佗介绍，被告俞晓冬刑期由一审的终
身监禁改判为有期徒刑10年。

2019 年 6 月 9 日，怀孕三个月的中国
女子王女士跟随丈夫俞晓冬到泰国乌汶府
帕登国家公园看日出，其间被俞晓冬推下
34米高的悬崖，全身多处受伤。俞晓冬随
后被泰国警方逮捕。

2020年3月，该案在泰国一审宣判，法
院认定被告俞晓冬犯故意杀人罪，判处无
期徒刑，附带民事赔偿 520 万泰铢。俞晓
冬当庭提出上诉。

对于一审判决结果，王女士曾对记者

表示“基本满意”。而民事赔偿的部分，她
也清楚，对方基本不会赔。

王女士曾说，“就算得不到民事赔偿，
我依旧（对一审判决结果）是满意的，因为
这算是给自己一个交代。”

而二审结果出炉后，王女士直言无法接
受，“我真的是崩溃了，完全接受不了。”

至于改判原因，泰国大拓律师事务所
史大佗律师表示，二审法官对俞晓冬是否
蓄意杀人有疑问，所以法官认为被告不构
成蓄意杀人罪，但构成杀人罪，由于当事人
幸存，则属于杀人未遂。

史大佗表示，二审法院在事实查明方面
不够细致，案件细节证据没有分析论证，将

在当事人授权下上诉本案至泰国最高法院。
5 月 26 日，该案原告王女士就此事在

社交平台公开发声。她表示，“二审判决推
翻了一审所有预谋杀人的认定，凶手刑期
由一审的终身监禁改判为有期徒刑 10
年。法院改判的原因是没有找到绳索、刀
具之类的杀人工具，二审法官认定不构成
蓄意谋杀，我们全家都接受不了。”

王女士表示将继续上诉，希望法律能
严惩凶手，只求一个公平公正。

原本王女士打算等到二审结果出来后
起诉离婚，好让自己“跟往事告别”，但目前
看来，她还需要继续等待。

华西都市报-封面新闻记者燕磊

中国孕妇泰国坠崖案二审改判

受害人发声：会继续上诉，希望法律严惩凶手

华西都市报-封面新闻
记者 闫雯雯荀超 吴德玉

5月22日，甘肃省白银市景泰县黄河石
林景区举行的黄河石林山地马拉松百公里
越野赛遭遇极端天气，21名参赛人员遇难。

该事件引发了社会一场大讨论和反
思，“马拉松”被推上了风口浪尖。

事发至今，舆论在扼腕之余，也有诸多追
问。这场“夺命越野跑”，也给跑圈按下了暂停键。

5月26日，跑友圈的话题聚焦各类“比赛
延期”的通知：2021“丝绸之路”宁夏-银川马
拉松赛组委会发布公告称，受到疫情和天气
等因素的影响，组委会决定启动大型赛事熔
断机制，继续延期原定于5月30日举办的比
赛；原定于6月13日举办的2021兰州马拉松
宣布延期；浙江省体育总会发布《紧急通知》，
暂停中长跑和越野赛等有关赛事活动举办。

截至记者发稿，已有超过60场比赛延
期或取消。如何更安全举办各类赛事，也
引发了圈内人的思考。

A 资深赛事总监发声

思考：“比赛前提是尊重生命”

5月26日上午，华西都市报、封面新闻
记者采访到资深赛事总监、酷爱越野跑多
年的林峰（化名），他直言，“比赛的前提就
是尊重生命，保证每一个参与者的安全。
这是比赛的首要目标。至于说从比赛获得
多少收益或者利益，这都是次要的。你连
参与者的生命安全都保证不了，那这个比
赛就可能是失败的、不被认可的比赛。

林峰表示，一场赛事，每个参与者，不
只是运动员，包括志愿者、救援人员、工作
人员，每一个人都要买保险，每一个人都要
去培训，要告诉他们首先要明白自己所处
的环境的安全性。“只有你是安全的，才能
投入到服务当中去，才能去参与这个赛
事。对参与者来说，如果你在参加比赛的
时候遇到了极端天气或者地质灾害，你的
人身安全已经受到威胁了，你要选择退出
比赛，我不建议再继续比赛，不能再硬撑。”

对于主办方如何才能更安全办赛事，
林峰建议：“主办方在资质审查时一定要
非常严格，此外还要进行强制装备检查，
这需要在赛前有一个预判。比如越野赛
事，装备是必不可少的。如果在高海拔的
地方，除了冲锋衣，还要抓绒保暖衣物、羽
绒服，都是必备的。紧身衣也必须属于保
暖系列，或者长衣长裤，这样在遇到极端
天气时，最起码比短裤好得多。个中细

节，比赛前赛事总监一定要在现场督导。
一定要强制参赛者带齐装备，或者请他立
即退赛。”

林峰还提到，除了赛前强制装备的检
查外，“在快要上高海拔的地方，还必须配
备工作人员或者裁判，“在CP点上还要做
检查，强制装备如果说不合格，就把他退
下来。”

建议：越野赛不要设置奖金

林峰强烈建议所有的越野赛不要设置
奖金。“设奖金本身的风险就很大，尤其是
对前几名而言，是参赛的关键因素。这样
的话，他会选择更加轻量化的一些装备，或
者说他的装备可能会准备不足。如果你组
委会本身就要邀请这些选手来收获更多流
量、获得更多关注，那么组委会是在“故意
宽容”。“我们之前参赛看到过类似的事，组
委会邀请的精英运动员在强制装备检查这
一块，要求不像对普通运动员那么严格。
如果不设置奖金，那所有运动员都是一样
的，不管是精英还是大咖，都得按照规定的
流程来，所有人都是公平的。”

“夺命越野跑”的发生，让林峰觉得“未
来的越野赛会走向更专业化。”在他看来，
这类赛事的主办方，由一些经验比较充足
的人来做，可能会更了解跑者需要什么，知
道什么地方会出现极端天气，或者容易发
生高反、意外的地方。对此，林峰提出了

“五定”，即定方案、定措施、定时限、定责任
人、定资金。

B 未来走势需要观望

“赛事要注意补给，保证安全”

某越野赛事运营总监李先生（化名）告

诉记者，他运营的赛事原计划于下月举行，
如今决定将比赛推迟几个月，需要先“观望
一下情况”。

李先生表示，受到黄河石林越野赛事
件影响，有一部分选手选择了退赛，另外赛
事的成本也相应增加。“从前天开始，我们
就陆陆续续收到了一些退赛的申请，数量
还不算少。很多人的理由就是家人强烈要
求他们退出，反对他们参加任何形式的越
野赛。为了安全考虑，我们的比赛还进行
了调整，砍掉了长距离组别的比赛，保留下
来的比赛是短距离低组别的比赛。从这个
方面来看，影响还是有点大，不过我觉得不
算是很致命的影响。”

“如果未来赛事要收紧的话，我觉得也
不是坏事，具体要看从哪个方面来看。我
觉得并不是说以后就不搞这项运动了，而
是要注意补给，保证安全。现在暂停这些
赛事，应该也是督促大家加强检查，看看有
没有风险，在赛道、救援、志愿者、补给等方
面，能不能再去做更多的优化，我觉得应该
是这样一个思路。”李先生说。

谭先生是一名越野跑爱好者，原计划
在今年参加多场赛事，有 5 场比赛已确认
参加。除了在 5 月 2 日已完成的亚沙赛
之外，剩下的几场越野跑都安排在了下
半年，包括到兰州参加 100 公里越野跑挑
战赛。谭先生告诉记者，他现在已没有
心情去兰州参赛了，这项赛事他已经计
划退赛。

谭先生透露，他所在的圈子里有多名
跑者都参加了在白银举行的越野赛，有成
功撤退的选手，也有永远留在了那里的人：

“我有朋友没能走出那片山脊，得知这个消
息之后，我每天都很难受。那么优秀的一
个人，没想到就这样走了。”

黄河石林山地马拉松百公里越野赛赛道上印有“晟景体育”字样的红色布条路标。

白银越野赛事件追踪


